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A dinâmica da cidade de Serra Talhada e região, no quesito do seu desenvolvimento, 

tem dois momentos, antes e depois da UFRPE / UAST. 

A expectativa que se guardava era muito grande. Mas com a sua chegada, materializou-

se muito mais do que se imaginava.  

A notoriedade que esta cidade, esta região ganhou com a chegada da UAST,  a 

expectativa na qualidade dos profissionais que iríamos ter, o grande incremento na 

economia da nossa região com a quantidade de servidores que chegaram aqui, o quanto 

todo o ecossistema ganhou com isto. Pois com a quantidade de professores,  mestres, 

doutores... faz uma diferença muito grande numa sociedade como a nossa. Fez com que 

Serra Talhada saísse do papel normal "que se tinha até bem pouco tempo ", para ocupar 

lugar de destaque como a segunda economia do Sertão, como a segunda cidade a gerar 

mais empregos no estado, hoje o segundo PIB do Sertão,  cidade que agregou grandes 

investimentos privados ( como as grandes redes, sistema S ,aeroporto, Hospital Geral do 

Sertão,shopping), também em outras instituições de ensino, de saúde, tudo isto foi 

embalado pela precursora UFRPE/UAST. Notadamente deve-se tudo isso ao fato de que 

a referida Unidade Acadêmica teve sua gestão central sob o comando da visionária 

Profa. Maria José de Sena,que de 2004(Pró-reitora de Ensino)  até maio de 

2020(Reitora) cuja capacidade de gestão empreendedora alcançou os maiores níveis de 

reconhecimento como gestora pública no Estado de Pernambuco e para além de nossas 

fronteiras, tornando-se exemplo de gestão a ser seguido. 

Hoje vemos materializar-se em cada canto desse Sertão,  quer seja nas empresas, quer 

seja nas escolas,  quer seja na área de tecnologia, como em todos as outras áreas, com 

ênfase na questão rural, pontos luminosos advindos da nossa honrosa UFRPE/UAST - 

UNIDADE ACADÊMICA SERRA TALHADA.   

E nós, ficamos muito felizes de poder ser contemporâneo de tão grandes feitos, muito 

mais pela confirmação,  pela materialização que está aí para todos.  

Guardamos forte expectativa para o futuro.   

Apesar de todas as adversidades dos dias atuais a Universidade é nossa âncora , é onde 

depositamos nossa esperança no novo saber , na qualidade dos novos profissionais que 

estão saindo todos os anos capacitados a alçar grandes vôos.O impacto social é 

imensurável, as mudanças na vida da pessoas é visível. 

A mudança é muito grande. Não tem mais como segurar, impedir que esta cidade e esta 

região cresçam, que ocupem o seu lugar, contribuindo para diminuir as severas 

desigualdades regionais. 
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